

## Pemeriksaan Urine Negatif Narkoba, Tapi Jennifer Jill Akui Punya Sabu

JAKARTA (IM) - Kasat Narkoba Polres Metro Jakarta Barat, AKBP Ronaldo Maradona menyatakan, Jennifer Jill, istri pesinetron Ajun Perwira, mengakui memiliki narkotika. Narkotika yang dimiliki Jennifer adalah sabu. Namun, hasil tes urine Jennifer dinyatakan negatif mengandung narkotika.

"Urinenya negatif (mengandung narkotika). Kami akan membawa saudari JJ (Jennifer) ke puslabfor untuk diambil spesimen rambut untuk pemeriksaan terakhir," ujar Ronaldo, Kamis (18/2).

Sebagai informasi, Jennifer Jill telah ditetapkan sebagai tersangka penyalahgunaan narkotika sejak Rabu (17/2).

"Satu orang sudah kami tetapkan sebagai tersangka (penyalahgunaan narkotika), yaitu saudari JJ," kata Ronaldo saat ditemui wartawan, Rabu (17/2).

"Jenisnya narkotika golongan 1. Hari ini kami juga mengirimkannya ke lab untuk pemeriksaan narkotikanya," tambah Ronaldo.

Di samping itu, suami Jennifer, yakni Ajun Perwira, serta anak Jennifer bernama Philo yang ikut diamankan polisi masih berstatus saksi.

"Sementara untuk suaminya masih kami periksa sebagai saksi," ucap Ronaldo.

Ronaldo menjelaskan bahwa JJ beserta suami dan anaknya telah diperiksa secara intensif sejak Selasa (16/2) malam. Adapun, ketiganya ditangkap pada Selasa pukul 16.00 WIB. JJ ditangkap di kediamannya yang berlokasi di kawasan Ancol, Jakarta Utara, sedangkan suami dan anaknya ditangkap di kawasan Senopati. Ketiganya ditangkap setelah polisi mendapatkan informasi adanya penyalahgunaan narkotika dari masyarakat. ● osm

## Anies Baswedan: DKI Jakarta Butuh Relawan Tenaga Kesehatan

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta kembali membuka pendaftaran rekrutmen relawan tenaga kesehatan pengendalian Covid-19.

Pendaftaran sudah dibuka saat ini, akan ditutup pada 21 Februari 2021 mendatang.

Informasi itu, dibagikan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan dalam akun Instagramnya @aniesbaswedan pada Kamis (18/2).

"Jakarta Memanggil! Pemerintah Provinsi DKI Jakarta kembali membuka Pendaftaran Rekrutmen Relawan Tenaga Kesehatan Pengendalian COVID-19 di lingkungan Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta," tulis Anies dalam laman Instagramnya, dikutip Kamis (18/2).

Dalam infografis yang

diunggah dalam akun Instagram tersebut, terdapat sejumlah posisi tenaga kesehatan yang dibutuhkan. Diantaranya yaitu, Dokter Spesialis Paru; Dokter Spesialis Penyakit Dalam; Dokter Spesialis Anastesi/KIC; Dokter Spesialis Obygin; Dokter Umum; Perawat; Bidan; Apoteker; Radiografer; Penata Laboratorium Kesehatan; dan Tenaga Teknik Kefarmasian (TTK).

"Untuk informasi lebih lanjut silahkan membuka tautan berikut: bit.ly/rekrutmenrelawanannescovid19 Pendaftaran akan ditutup pada tanggal 21 Februari 2021 pukul 23.59 WIB. Hasil seleksi akan diumumkan melalui kanal resmi Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta," seperti yang dikutip dalam infografis tersebut. ● ber

## Hujan Ekstrem dan Banjir Ancam Jakarta dan Sekitarnya

JAKARTA (IM) - Badan Geologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) telah mengeluarkan peringatan dini terjadinya hujan ekstrem yang berlangsung pada 18-19 Februari 2021, di Jakarta.

Seiring hal tersebut, hasil pemantauan Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional (LAPAN) menggunakan Satellite-based Disaster Early Warning System (Sadewa), menunjukkan bahwa hujan ekstrem mulai terjadi di kawasan Jakarta sejak pukul 23.00 WIB, Kamis (18/2).

Sadewa merupakan produk litbang LAPAN berupa aplikasi sistem peringatan dini atmosfer ekstrem berbasis satelit dan model atmosfer, yang dikembangkan untuk mendukung riset atmosfer maupun aplikasinya oleh badan operasional terkait.

Intensitas hujan semakin meningkat dan jangkauan wilayah yang meluas serta memanjang, hingga meliputi Bekasi, Depok, Tangerang, bahkan hingga Karawang.

Erma Yulihastin, Peneliti Sains Atmosfer dari Pusat Sains dan Teknologi Atmosfer LAPAN, mengatakan bahwa hujan ekstrem tersebut diprediksi mencapai intensitas maksimum pada pukul 05.00 WIB.

Setelah itu, intensitas akan berkurang seiring waktu. Namun, hujan dalam skala sedang atau luas akan persisten terjadi sepanjang hari hingga pukul 17.00 WIB,

di kawasan Jakarta dan sekitarnya.

Hujan dengan intensitas sedang dan lebat di sejumlah wilayah Jakarta mengakibatkan timbulnya genangan di beberapa titik, Kamis (18/2).

Berdasarkan informasi dari akun Twitter TMC Polda Metro Jaya, Jalan Gatot Subroto, tepatnya di depan Kantor Kementerian Ketenagakerjaan (Kemenaker) Jakarta, tergenang. Dari foto yang diunggah @TMC PoldaMetro, kendaraan masih bisa melintasi jalan tersebut. Meski begitu, pengendara diimbau berhati-hati saat melintas.

"13.50 Saat ini ada Genangan Air di Jl. Gatot Subroto Jaksel depan Kantor Kemenaker saat ini masih bisa dilintasi kendaraan. Pengguna Jalan dihimbau untuk berhati-hati," cuit akun @TMC PoldaMetro, Kamis (18/2).

Tak hanya itu, genangan juga terjadi di wilayah Jakarta Timur yakni Jalan DI Panjaitan.

Pengendara tampak masih bisa melalui jalan yang tergenang. Sejumlah petugas kepolisian tampak di lokasi untuk membantu arus lalu lintas.

"13.54 Saat ini ada Genangan Air di Jl. DI Panjaitan Jaktim depan Kantor Wika saat ini masih bisa dilintasi kendaraan. Pengguna Jalan dihimbau untuk berhati-hati," cuit @TMC PoldaMetro. ● ber

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## PERCEPATAN PERIZINAN PEMBANGUNAN GEDUNG

Deretan gedung bertingkat di kawasan Jakarta Selatan, Kamis (18/2). Gubernur DKI Jakarta menetapkan Peraturan Gubernur Nomor 118 Tahun 2020 tentang Izin Pemfaatan Ruang untuk mempercepat perizinan pembangunan gedung dan mendorong geliat sektor properti, sebagai salah satu sektor yang memiliki multiplier effects terhadap pemulihan perekonomian akibat pandemi Covid-19.

## Bantaran Kali Masih Banjir, Pemprov DKI Diminta Lanjutkan Program Normalisasi

Tidak ada cara lain untuk membuat Jakarta tidak kebanjiran setiap musim hujan, yaitu normalisasi kali. Sementara, program normalisasi yang digaungkan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan pada 2017 lalu hingga kini belum terealisasi.

JAKARTA (IM) - Kawasan pinggiran sungai di Jakarta kembali terendam banjir setelah hujan lebat melanda wilayah Ibu Kota pada awal Februari lalu. Oleh sebab itu, program normalisasi sungai diharapkan dilanjutkan agar banjir tak kembali terjadi.

Anggota Komisi D DPRD DKI Yuke Yurike mengatakan, curah hujan beberapa waktu lalu di Jakarta tidak sebesar seperti tahun lalu yang men-

capai sekitar 377mm2, apalagi drainase saat itu masih jauh berantakan. Dia menyebut, solusi terbaik agar bantaran sungai tak lagi terendam caranya adalah melanjutkan program normalisasi sungai.

"Banjir kali ini lebih banyak di daerah bantaran kali. Pemprov DKI Jakarta harus segera lanjutkan normalisasi," kata Yuke saat dihubungi, Rabu (17/2).

Politikus PDI Perjuangan itu berharap Pemprov DKI Jakarta segera menggunakan dana Pinjaman Ekonomi Nasional (PEN) yang didapat dari pemerintah pusat pada 2021 untuk melanjutkan program normalisasi. Sebab, daerah rawan banjir akibat hujan beberapa waktu lalu kerap terjadi di wilayah yang belum tersentuh normalisasi.

"Dari peta udara, wilayah yang sudah tersentuh normalisasi sudah tidak banjir. Sedangkan di seberangnya masih belum dinormalisasi dan mengalami banjir," ujarnya.

Program normalisasi yang digaungkan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan semasa memimpin Jakarta 2017 lalu hingga saat ini belum terealisasi dan hanya enak didengar dalam konsep saja. Sementara, masyarakat tidak mau tahu apa itu hanya istilah atau bahasa

semata. Terpenting bagi masyarakat terdampak, wilayahnya tidak lagi mengalami banjir.

"Yang sudah jelas terbukti menahan banjir kan normalisasi, jadi apapun yang baik teruskan saja, warga sudah paham sekarang mana yang terasa. Jangan hanya bagus konsep di atas kertas saja, tapi tindakannya gak ada. Yang harus diselesaikan, segera tuntas," katanya.

Selain itu, lanjut Yuke, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat pun mengakui jika normalisasi merupakan solusi mengatasi banjir di bantaran kali. Bahkan, mereka siap melanjutkannya asal Pemprov DKI Jakarta segera membebaskan lahan-

"Dalam Pansus Banjir DPRD DKI Jakarta juga memberi rekomendasi bahwa normalisasi harus dilanjutkan," ujarnya.

Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria (Ariza) sebelumnya pernah mengatakan bahwa Pemprov DKI Jakarta masih terus melakukan

pengerukan sungai, waduk, setu dan sebagainya di lima wilayah kota untuk mengendalikan banjir saat musim hujan. Setidaknya ada 4,5 juta m3 yang harus dikeruk dan saat ini baru selesai sekitar 11 persen atau 500.000 m3.

"Jadi ini membutuhkan waktu delapan tahun kalau menurut hitungan sederhana dengan kapasitas sekarang itu," kata Ariza saat Kerja Bakti Penanggulangan Banjir di Kali Sentong, Johar Baru, Jakarta Pusat, Minggu 18 Oktober 2020 lalu.

Untuk mempercepat pengerukan tersebut, Ariza menyatakan akan meningkatkan jumlah alat berat dan meminta keterlibatan masyarakat, intansi lain termasuk dengan pemerintah pusat. Selain itu, dia juga meminta dukungan dari pihak swasta, khususnya para developer.

"Kita butuh dan dukungan dari pada pihak swasta khususnya para developer yang juga mohon maaf mengakibatkan banjir di sekitarnya," tandasnya. ● osm

## Wakil Presiden Ma'ruf Amin Resmikan Sentra Kreasi Atensi di Kota Bekasi

KOTA BEKASI (IM) - Wakil Presiden Republik Indonesia, KH. Ma'ruf Amin resmikan program dari Kementerian Sosial Republik Indonesia yaitu Asistensi Rehabilitasi Sosial (ATENSI) di gedung Departemen Sosial Kota Bekasi, Kamis (18/2).

Dalam kunjungan tersebut, Wapres didampingi Menteri Sosial RI, Tri Rismaharini, Gubernur Jawa Barat, M. Ridwan Kamil dan Wali Kota Bekasi, Rahmat Effendi seperti dikutip dari siaran pers Humas Pemkot Bekasi, Kamis (18/2).

Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil dalam sambutannya mengucapkan banyak terima kasih kepada Wakil Presiden yang menyempatkan hadir melihat Kota Bekasi, Provinsi Jawa Barat, dan kepada Kementerian Sosial RI atas kepeduliannya terhadap sosial para tunawisma, eks pemulung di Jawa Barat yang diberdayakan dalam program Atensi ini.

"Nantinya, warga yang sudah masuk dalam program ini memiliki kerajinan tangan atau pekerjaan yang bersinergi dari Kementerian Sosial harus terampil, maksimalkan pekerjaan hingga rapi. Saya berterima kasih sekali untuk program ini, karena penyandang disabilitas bisa ikut diberdayakan, azas kemanusiaannya bisa bersama sama kita naungi," ujar Ridwan Kamil.

Menteri Sosial Republik Indonesia, Tri Rismaharini mengatakan, pemberdayaan para eks pemulung dan tunawisma akan diarahkan kepada program Atensi ini, seperti pengingat barang bekas hingga menghasilkan barang yang didaur ulang untuk diperjualbelikan, para penyandang disabilitas yang memiliki potensi untuk berkarya seperti yang terlihat adanya band pada disabilitas yang menciptakan hasil terbaik di Live Musik Depos saat ini.

Selain itu, Kementerian Sosial telah melakukan perekaman data kependudukan bagi eks pemulung dan tunawisma yang belum memiliki E KTP, sebanyak 65 orang telah mendapatkan KTP dan mereka juga didaftarkan rekening bank sebagai program kerja sama dengan Bank Mandiri.

Sebanyak tujuh eks pemulung dan tunawisma telah mendapat ATM ATENSI dan 53 orang lainnya sedang dalam proses pembuatan rekening.

Wakil Presiden Republik Indonesia menyatakan bahwa program ATENSI dapat menjadi salah satu program strategis untuk mengentaskan kemiskinan ekstrim masyarakat termiskin yang belum terjangkau layanan sosial dasar.

Salah satu program ATENSI yang dijalankan di Balai Karya Pangudi Luhur Bekasi,

yaitu para penerima manfaat diberikan pelatihan vokasional dan pembinaan kewirausahaan seperti pelatihan olah pangan (kuliner), pelatihan budidaya ikan air tawar, pelatihan pengelolaan sampah, pelatihan tanaman hidroponik, pelatihan ternak ayam, pelatihan tanaman media tanah dan pelatihan pembuatan komposter.

"Kesempatan kerja yang diberikan bagi eks pemulung dan tuna wisma di perusahaan-perusahaan BUMN selanjutnya," kata Wapres.

Melalui program ATENSI, warga terlantar dan rentan diberikan akses bekerja di perusahaan mitra Kemensos.

Beberapa diantaranya bekerja di PT PP Properti Grand Kamala Lagoon, PT Waskita Karya (Persero) Tbk., dan lembaga lainnya yang bekerjasama dengan Kementerian Sosial.

Pembangunan 5 lantai Rumah Sunun Sederhana Sewa (RUSUNAWA) juga akan menjadi program utama dari Kementerian Sosial yang akan dibangun di Kawasan Depos Kota Bekasi untuk para tunawisma dan eks pemulung yang diprioritaskan, bekerja sama dengan Kementerian PUPR dalam pembangunannya. ● mdl

## Areal Proyek Pembangunan Pasar Kampung Akuarium Terbakar

PENJARINGAN (IM) - Kebakaran terjadi di Jalan Kampung Japat, Kelurahan Penjaringan, Kecamatan Penjaringan, Jakarta Utara pada Kamis (18/2) pagi menjelang siang. Salah satu warga setempat, Darma Diani, dirinya menyebut api berasal dari dalam rumah bedeng.

"Kayaknya korsleting gitu, terus api langsung membesar. Untung langsung pada meny-

elamatkan diri," kata Darma.

Sementara itu, Kepala Seksi Operasional Sudin Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Jakarta Utara, Abdul Wahid mengatakan, dalam kejadian tersebut sebuah rumah bedeng hangus terbakar. "Jadi yang terbakar ini bangunan bedeng panjang yang lokasinya di areal proyek pembangunan pasar di Kampung akuarium," kata Abdul saat dikonfirmasi.

Menurut Abdul, selain rumah bedeng ada belasan sepeda motor penghuni yang juga ikut habis terbakar.

"Kebakaran diduga karena korsleting dan api bisa dipadamkan tidak sampai sejam dengan diturunkan empat unit," pungkasnya. ● ber

### PENGUMUMAN

Direksi PT ARTHA ANEKA SAMUDRA berkedudukan di Jakarta Pusat, dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Pemegang Saham Perseroan tanggal 10-02-2021 dan dinyatakan dengan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham tanggal 10-02-2021 nomor 08 dibuat dihadapan Ny. SUSANNA TANU, Sarjana Hukum, Notaris di Jakarta. Perseroan tersebut telah dibubarkan/dilikuidasi tertanggal sejak tanggal 10-02-2021.

Pihak-pihak yang berkepentingan dapat menghubungi likuidator dalam jangka waktu 30 hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 19 Februari 2021  
Direksi Perseroan



## LAYANAN FOOD TRUCK DAGING

Warga membeli daging di food truck PD Dharma Jaya di Kelurahan Utan Kayu Utara, Jakarta, Kamis (18/2). Pemprov DKI Jakarta melalui PD Dharma Jaya mengadakan layanan Food Truck Daging Goes to Kelurahan untuk memudahkan masyarakat membeli daging berkualitas dengan harga yang kompetitif dan digelar bertahap di setiap kelurahan wilayah Jakarta Timur hingga 4 Juni 2021.

### KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA BALAI PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN AGAMA JAKARTA

Jalan Rawa Kuning No. 6 Pulo Gebang, Cakung, Jakarta 13950  
Telepon: (021) 4800725; Faksimili: (021) 4800712  
Website: www.blajakarta.kemernag.go.id, E-mail: balitbangkt@kemernag.go.id

### PENGUMUMAN LELANG

Kantor Balai Penelitian dan Pengembangan Agama Jakarta akan melakukan Lelang Penjualan Barang Milik Negara melalui internet (Closed Bidding) terhadap objek lelang dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Jakarta, berupa:

No.	Objek Lelang	Lokasi	Nilai Limit (Rp)	Uang Jaminan (Rp)
1	Mini Bus (Penumpang 14 Orang Kebawah)	Jl. Rawa Kuning No. 6, Pulo Gebang, Cakung	35.300.000	14.000.000
2	Mini Bus (Penumpang 14 Orang Kebawah)	Jl. Rawa Kuning No. 6, Pulo Gebang, Cakung	30.750.000	12.000.000
3	Sepeda Motor	Jakarta Timur	500.000	100.000
4	Sepeda Motor	Jakarta Timur	500.000	100.000
5	Sepeda Motor	Jakarta Timur	500.000	100.000

Kegiatan lelang dilaksanakan pada:  
Hari/Tanggal : Jumat / 26 Februari 2021  
Jenis Penawaran : Closed Bidding  
Batas Akhir Penawaran : 11.00 WIB. (waktu server)  
Alamat Domain : www.lelang.go.id  
Tempat Lelang : KPKNL Jakarta III  
Jalan Prajurit KKO Usman dan Harun No. 10, Jakarta Pusat  
Penetapan Penawar : Setelah batas akhir penawaran

Dengan syarat-syarat lelang:  
1. Lelang dilakukan melalui internet pada website : www.lelang.go.id syarat dan ketentuan serta tata cara lelang dapat dilakukn pada alamat website di atas.  
2. Calon peserta lelang mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun di www.lelang.go.id dengan merekam dan mengunggah softcopy KTP, NPWP, dan Nomor Rekening atas nama sendiri (apabila kalah, uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor rekening tersebut).  
3. Uang jaminan disetorkan ke Rekening VA (Virtual Account) dan jumlah setoran harus sama dengan yang dipersyaratkan.  
4. Uang jaminan harus sudah efektif diterima KPKNL Jakarta III selambat-lambatnya 1 (satu) hari sebelum lelang.  
5. Pemegang lelang harus melunasi kewajibannya paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah dinyatakan sebagai pemenang lelang, apabila tidak dilunasi (wanprestasi), maka uang jaminan seluruhnya akan disetor ke Kas Negara sebagai Pendapatan Jasa Lainnya.  
6. Barang yang dilelang dalam kondisi apa adanya, dan segala bentuk kerusakan, sekurangnya/resiko lainnya menjadi tanggungjawab pembeli sepenuhnya.  
7. Peserta lelang dapat melihat barang yang akan dilelang di Kantor Balai Penelitian dan Pengembangan Agama Jakarta, Jl. Rawa Kuning No. 6 Pulo Gebang, Cakung, Jakarta Timur pada hari / jam kerja pukul 08.00 WIB s.d 16.00 WIB sebelum pelaksanaan lelang.  
8. Peserta lelang yang telah menyetor uang jaminan dianggap sudah tahu kondisi objek lelang yang akan ditawarkan/dibeli.  
9. Peserta lelang dianggap telah mengetahui dan menyetujui ketentuan umum dalam lelang internet.  
10. Apabila karena suatu hal terjadi gugatan, tuntutan dan pembatalan / penundaan pelaksanaan lelang terhadap salah satu atau beberapa barang / objek lelang tersebut diatas, pihak-pihak berkepentingan / peminat lelang tidak diperkenankan untuk melakukan tuntutan dalam bentuk apapun kepada KPKNL Jakarta III dan Penjual.  
11. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi Panitia Lelang pada Bagian Umum Balai Penelitian dan Pengembangan Agama Jakarta, Telepon Kantor (021) 4800725, Eki (HP. 0878 8590 6983)

Jakarta, 19 Februari 2021  
Kasubbag Tata Usaha

Penitia Lelang

Harry Susanto



## POSYANDU JEMPUT BOLA DI JAKARTA

Kader Posyandu memegangi bocah yang akan diberikan vitamin A oleh orangtuanya saat melakukan pelayanan jemput bola di kawasan Green Garden, Rorotan, Jakarta Utara, Kamis (18/2). Puskesmas Kelurahan Rorotan melakukan pelayanan jemput bola dikarenakan masih tingginya angka penularan Covid-19 di Ibu Kota.